

Ostermundigen, 28.03.2022 / SteBar / Reg. Nr. 10.18.07 / Ax. 7053



Herzliche Gratulation zur Wahl als Regierungsrätin

Der Gemeinderat Ostermundigen gratuliert der amtierenden Parlamentspräsidentin Astrid Bärtschi herzlich zur Wahl als Regierungsrätin des Kantons Bern.

Das Berner Stimmvolk hat am Wahlsonntag vom 27. März 2022 Astrid Bärtschi mit einem Glanzresultat in die Berner Regierung gewählt. Für die Gemeinde Ostermundigen ist es das erste Mal in der Geschichte, dass eine Mundigerin die Geschicke der Kantonsregierung mitprägen wird.

Der Gemeinderat freut sich ausserordentlich und wünscht Astrid Bärtschi viel Erfolg und gutes Gelingen in ihrem Amt als bernische Regierungsrätin.

Zu Ehren von Astrid Bärtschi wird zu einem späteren Zeitpunkt eine öffentliche Wahlfeier stattfinden.

Der Gemeinderat

Auskunft / Kontakte

Für ergänzende Auskünfte steht Ihnen die Informationsbeauftragte Frau Barbara Steudler, Gemeindeschreiberin (Tel. 031 930 14 14) gerne zur Verfügung.